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Ao  Exmo.  Sr.  Governador  do  Estado,  Mauro
Mendes Ferreira, com cópia para o Secretario
de  Estado  de  Educação,  Allan  Porto,venho
respeitosamente  através  deste  INDICAR  a
necessidade de ônibus escolares para atender a
demanda do município de Alto do Boa Vista.

       

 

Com fundamento nas disposições regimentais vigentes (Art. 160, inciso II) do Regimento Interno deste
Parlamento Estadual, após a manifestação favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente
legislativo às autoridades supramencionadas, por meio do qual INDICO e aponto, em consequência de pleito
oriundo do vereador Raimundo Gomes da Silva e da Vereadora Leticia Silva de Sousa, a necessidade de
ônibus escolares para atender a demanda do município de Alto do Boa Vista, visando dotar o local, com esta
importante e fundamental ação.

                         

JUSTIFICATIVA

 

Garantir a qualidade de vida ao cidadão e a sociedade é uma questão altamente preocupante para as
autoridades executivas do Estado, apesar do empenho e da mobilização dos gestores do setor para que tal
dever seja convenientemente exercido.

 

O presente pleito tem por objetivo reivindicar a disponibilização de ônibus escolares, considerando que o
município teve um aumento de alunos na zona rural do município, ainda veio a demanda indígena com a
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instalação de várias aldeias na Terra Indígena Marãiwatsédé.

 

O transporte escolar é um dos meios de acesso á educação, frequência as aulas e redução dos índices de
evasão escolar, pois possibilita aos alunos residentes em áreas sem unidade escolar a devida inclusão
educacional. Muitos alunos moram em zonas rurais e em locais de difícil acesso, é necessário a garantia do
transporte escolar com qualidade e segurança.

O transporte escolar contribui para que um número maior de crianças e adolescentes continuem estudando,
levando a tão almejada inclusão social. A vida é preciosa  e não pode ser colocada em risco todos os dias na
ida e volta da escola.

Considero um desafio a todos os governantes, enfrentar e mudar nossa realidade. Da mesma maneira que
mobilizamos recursos para outras áreas, podemos unir todos os esforços pra garantir providências quanto ao
transporte escolar.

Assim, em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento

e à elevada apreciação de meus distintos Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a
mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e merecida aprovação.  

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 03 de Novembro de 2021

 

Carlos Avalone
Deputado Estadual
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